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かつしかごみ減量・リサイクル推進協議会 第２回事業者活動部会結果 

 

第１回事業者活動部会で実施を確認した、ごみの減量やリサイクルの推進に向けた事業者の取り

組み状況の調査について、その実施結果の報告を受けました。また、今後この報告を基に各事業者

の取り組みについて詳しく確認し、ＨＰなどで広く周知していくことが確認されました。 

 

 

１．ごみの減量やリサイクルの推進についての取り組みの調査結果について 

 調査については、事業者活動部会の部会員の皆さんに調査票を送付し、ＦＡＸにより回答を

いただきました。 

調査の結果、 

仕込み量を計算し、余らないようにしている。 

送られてきた梱包材や容器などは出来るだけ納品の際の梱包材として使用している。 

加工で出る金属くず類やプレス加工残材等金属くずは資源回収業者に引き取り依頼してい

る。 

など、仕入れの管理や不用品の再利用、リサイクルを行っているとの回答がありました。 

 

また、包装材の減量への取り組みをおこなっていらっしゃる事業者が多く、 

梱包材を使用しないようにしている。 

仕入れに届いた容器（段ボール）を納品に出来るだけ使用することにしている。 

販売する商品を極力メーカーより直送の体制にしている。 

商品発送の際に梱包材を使用しているが、他の事業部で出る不要材料を再利用している。 

などの工夫をしているとの回答がありました。 

 

事業所内のごみ減量やリサイクルの取り組みについては、 

カレンダーや必要の無いファックスはメモ用紙として使用。 

新聞広告、ミスコピー等裏面メモとして使用している。 

コピー紙はなるべく裏面を利用。 

主にファックスで入ってきた不要なものの裏面を両面ファックスで使用している。 

ＰＣ作成文章の用紙、ＦＡＸ受信等の用紙はメモ用紙やプリンタ等に再利用している。 

シュレッダー処理したものは業者に持ち込んでリサイクルしている。 

など紙類を再使用している事業者さんが多く、またリサイクルの活動としてトナーカートリッ

ジはメーカー回収に回している事業所もありました。 

 

 さらに、責任者を決めたり全体の研修会を実施している事業者もありました。 



2 

 

（２）ごみ減量・リサイクルの推進に向けた取り組みの推進について 

 今回のアンケート調査結果を基に、他の事業者でも参考になるような取り組みについてホー

ムページなどを利用して広くＰＲしていき、区内における事業者のごみの減量やリサイクルの

取り組みを推進していくこととなりました。 

 

① 当初ピックアップする取り組み 

ピックアップした項目について、各事業者での取り組みの調査を行っていきます。 

・不用品の再利用 

他の部署で出る不要材料や不要な紙等を梱包材として使用する 

 

・リサイクルの推進 

プレス加工のスクラップを業者に売却している。古紙は業者に持ち込んでいる。 

鉄やその他の金属はリサイクル業者に売却。野菜くずのリサイクル 

 

・その他 

エコアクション２１認証取得。ＭＤ委員会（無駄を無くそう）を毎月１０日に開催 

販売した機材の下取り。業務用生ごみ処理機の販売。通い箱の活用 

包装材の単一素材化、軽量化。廃棄物の９９％をリサイクルしている。 

 

 

②その他の取り組みについて 

 事業者活動部会では、皆さんのごみの減量やリサイクルの推進に対する取り組みを、今

後さらに調査し、ホームページ等で広くお知らせしていくこととなりました。 

 今回ピックアップした取り組み以外についても随時ＰＲしていくこととし、また新たに

広く取り組みを募集することで、情報提供の充実を図っていくこととなりました。 


